

Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](https://www.sukabumi.indonesiasatu.id)

Oct 17, 2023 - 15:18



Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Desa Cimahpar, Kalibunder, Sukabumi - Dalam upaya menjalin hubungan yang erat dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, BRIPKA TAUFIK GINANJAR, mengadakan Giat DDS dan anjangsana pada Selasa, 17 Oktober 2023, di Kp. Cikareo. Dalam momen ini, Bhabinkamtibmas tidak hanya memberikan sapaan hangat, tetapi juga menyampaikan pesan-pesan penting

untuk keamanan dan kesejahteraan bersama.

Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal sebagai "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien) disampaikan sebagai pedoman penting dalam memelihara ketertiban dan keamanan masyarakat. Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan agar warga masyarakat Cimahpar waspada terhadap paham radikalisme dan menjaga keutuhan Pancasila sebagai dasar negara.

Dalam rangka mengantisipasi tindak pidana perdagangan orang (TPPO), Bhabinkamtibmas mengingatkan masyarakat untuk bersama-sama menjaga wilayah Cimahpar agar aman dari ancaman tersebut. Selain itu, ia menyarankan agar masyarakat tidak membuka lahan dengan cara membakar, terutama mengingat cuaca musim kemarau yang dapat menyebabkan kebakaran lahan atau hutan yang merugikan.

Pentingnya kerjasama warga juga disoroti dalam pertemuan ini, dengan mengaktifkan kembali kegiatan siskamling, diharapkan dapat meningkatkan keamanan di Desa Cimahpar. Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman dan kondusif, menunjukkan komitmen Bhabinkamtibmas dalam mewujudkan lingkungan yang sejahtera dan aman bagi semua.

Kapolsek Kalibunder, IPTU TAUFICK HADIAN. S.IP, menyatakan kebanggaannya terhadap upaya Bhabinkamtibmas dalam menjalin hubungan yang baik dengan warga masyarakat dan memastikan keamanan terjaga. Semua pesan dan himbauan yang disampaikan diharapkan dapat menjadi langkah awal dalam menciptakan kehidupan yang lebih baik bagi Desa Cimahpar.